
 

Questions pour le CHSCT du 13 décembre 2016 

 

 

o Pourquoi la mise en place du comité de surveillance RPS n’est toujours pas effective ? 

 

o Une enquête sur le risque RPS du document unique a eu lieu dernièrement. Nous nous 

étonnons de plusieurs choses. Cette enquête  n’est pas anonyme donc beaucoup de 

personnel en particulier les plus fragiles sur le sujet ne répondront pas. De plus le format 

informatique Excel  choisi permet toutes les manipulations possibles. Et enfin les valeurs 

choisies par défaut sont toutes au vert. Peut-on refaire cette enquête? 

 

 

o De plus en plus de personnels se plaignent de maux de tête ou cherchent une solution pour 

réduire l'éclairage des bureaux (DISC et DEOS). Peut-on les aider à trouver une solution 

améliorer leur vie au travail ? 

 

o Lors de l’aménagement du personnel au bâtiment 38, le CHSCT avait pointé un problème de 

condition thermique (question 3/14) dans certains bureaux et locaux. Pour une grande partie 

des bureaux et des locaux le problème thermique a été réglé mais il reste quelques salles 

d’expérimentation du DMSM où la difficulté subsiste. Peut-on envisager une solution afin de 

donner aux personnels des conditions de travail acceptables ? 


